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111. rm Sig. ri: 
Dott. Cosimo Montagna 
Sindaco del Comune di Galatina 

Dott. Fernando Baffa 
Presidente del Consiglio Comunale 

Preg. mo Segretario Comunale 
Dott. Antonio Scrimitore 

Il sottoscritto dr. Marcello Pasquale Amante, nella sua qualità di Capogruppo Consiliare di 
"Galatina in Movimento"e in rappresentanza delle liste civiche "Galatina Altra", "NovaPolis" e 
"Movimento per i l Rione Italia" presenta le seguenti INTERROGAZIONI URGENTI (con 
richiesta di comunicazione in ce.-ex art. 18 Regolamento Comunale) aventi ad oggetto: 

1-Completamento lavori di realizzazione centro comunale di raccolta differenziata 
(Ecocentro). 

Premesso che in data 10/01/2014 i l Consiglio Comunale ha deliberato di costituire una associazione 
tra i comuni di Aradeo-Galatina-Galatone-Nardo'-Scorrano-Soleto-Tuglie e Zollino avente 
l'obiettivo di proseguire e portare a completamento la realizzazione, tra gli altri, dell'Ecocentro del 
Comune di Galatina, i l sottoscritto nella sua innanzi spiegata qualità 
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quale è lo stato attuale della costituenda associazione e quali sono gli intendimenti di questa 
Amministrazione per portare a compimento e piena operatività l ' isola ecologica, opera funzionale al 
progetto di raccolta differenziata, che altrimenti rimarrebbe incompiuto, con i l conseguente disagio 
dei Galatinesi nella gestione corrente dei rifiuti prodotti. 
ConPoccasione chiede altresi' notizie circa l'istruttoria ex art. 17, Regolamento Comunale, relativa 
alla proposta di delibera di adesione alla strategia "RIFPJTI Z E R O " trasmessa in data 04/04/2014. 

2- Fiera di Galatina e del Salento spa. 

Premesso che a seguito delle dimissioni del dr. Spagnulo è stato nominato liquidatore della società 
in oggetto i l dr. Giuseppe Positano, giusta delibera assembleare del 15/02/2015, e che in detta 
delibera sono stati attribuiti al liquidatore pieni poteri per esperire tutti i tentativi per la 
ristrutturazione del debito iv i compreso quello di accedere a una delle procedure concorsuali 
previste dalla legge, senza preventiva autorizzazione dell'assemblea, i l sottoscritto nella sua innanzi 
spiegata qualità 
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1- quali sono le iniziative che questa Amministrazione intende intraprendere per i l recupero di circa 
75.000,00 euro che i l Comune di Galatina ha versato in favore della banca Popolare Pugliese quale 
garante per un mutuo chirografario contratto dalla società in oggetto; 
2- lo stato circa la procedura di liquidazione e la conseguente valutazione sia circa la reale 
possibilità di recupero delle somme di cui al punto precedente, che riguardo alla possibilità di 
rientrare -el la piena disponibilità dell'immobile oggetto del contratto di comodato gratuito del 
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3-quali sono i provvedimenti nei confronti della società Fiera Salente srl annunciati a mezzo stampa 
già nel giugno 2014 a tutela dell'immagine del Quartiere Fieristico per la mancata organizzazione 
della Campionaria 2014, e quali le iniziative e gli intenti per l'organizzazione 2015 della stessa. 
In intimo si chiede ancora al Sindaco e all'Assessore competente, considerato, che il neo 
liquidatore dr. Positano è da ritenere persona di fiducia dell'Amministrazione di Galatina in quanto 
proposta dal Sindaco dr. Cosimo Montagna, e che ancora nessuna risposta è stata data circa le gravi 
affermazioni dell'ex Liquidatore Dott Mauro Spagnulo che in sede di Conferenza Stampa 
letteralmente, affermò "... mi sono guardato anni e anni di carte e ci ho trovato qualcosa non di 
chiaro, in tutto quello che ho guardato...", se è intenzione di questa Amministrazione fare 
chiarezza e conseguentemente riferire alla Città e a codesto Consiglio Comunale sulle cause che 
hanno determinato o contribuito allo stato di dissesto dell' Ente Fiera, il tutto finalizzato a 
individuarne le responsabilità. 

Con Osservanza 


